

Selasa, 10 Desember 2024

FM-CC-AAJI-006-00

Judul Allianz Syariah & Maybank Indonesia Dukung Nasabah Berbagi melalui Wakaf Melalui Dompot Dhuafa

Nama Media jabar.tribunnews.com

Newstrend TJSL Allianz Syariah

Halaman/URL <https://jabar.tribunnews.com/2024/12/09/allianz-syariah-maybank-indonesia-dukung-nasabah-berbagi-melalui-wakaf-melalui-dompot-dhuafa>

Tanggal Berita 2024-12-09 09:16

Sentiment Positive



TRIBUNJABAR.ID, JAKARTA - Setelah meluncurkan produk asuransi syariah terbarunya beberapa waktu lalu, kemitraan antara PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia (Allianz Syariah) dan PT Bank Maybank Indonesia, Tbk (Maybank Indonesia) semakin diperkuat dengan kolaborasi kebaikan melalui program Wakaf Bersama Ambulance kepada Dompot Dhuafa.

Program ini merupakan inisiatif khusus untuk mengajak nasabah melakukan kegiatan berbagi kebaikan yang menguatkan dalam bentuk lain, yaitu melalui wakaf bersama ambulans dengan pembelian produk asuransi berbasis syariah yaitu MyProtection Bijak II, MyProtection RENCANA Syariah, dan MyProtection Waris Syariah, yang telah diluncurkan oleh Allianz Syariah bersama dengan Maybank Indonesia.

Judul	IFG Life Buktikan Komitmen Perlindungan, Bayar Penuh Uang Pertanggungan Rp1 Miliar kepada Keluarga Nasabah di Jambi
Nama Media	brief.id
Newstrend	Catatan Kinerja IFG Life
Halaman/URL	https://brief.id/ifg-life-buktikan-komitmen-perlindungan-bayar-penuh-uang-pertanggungan-rp1-miliar-kepada-keluarga-nasabah-di-jambi/
Tanggal Berita	2024-12-09 09:23
Sentiment	Positive



BRIEF.ID – PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) membayar penuh uang pertanggungan sebesar Rp1 miliar kepada keluarga atau ahli waris nasabah di Jambi.

Uang pertanggungan itu merupakan klaim asuransi meninggal dunia dari 3 polis asuransi nasabah di Jambi atas nama Edison Tampubolon dengan total nilai sebesar Rp1.009.584.740.

Direktur Bisnis individu IFG Life, Fabiola Noralita, mengatakan pembayaran klaim ini merupakan bukti komitmen perseroan dalam memberikan perlindungan dan memenuhi kewajiban kepada nasabah.

"Sebagai perusahaan asuransi jiwa, kami memegang teguh janji dan komitmen untuk memberikan manfaat asuransi kepada nasabah. Kali ini, kami memberikan manfaat asuransi untuk ahli waris tertanggung atas nama Edison Tampubolon sebesar total Rp1.009.584.740,00 dari tiga polis miliknya," ujar Fabiola, dalam keterangan resmi dikutip Senin (9/12/2024).

Judul	2025, Indonesia Re Mengoptimalkan Struktur dan Desain Reasuransi
Nama Media	mediaasuransinews.co.id
Newstrend	Strategi Bisnis Indonesia Re
Halaman/URL	https://mediaasuransinews.co.id/asuransi/2025-indonesia-re-mengoptimalkan-struktur-dan-desain-reasuransi/
Tanggal Berita	2024-12-09 09:31
Sentiment	Positive



Media Asuransi, JAKARTA – PT Reasuransi Indonesia Utama (Persero) atau Indonesia Re sedang bersiap memasuki tahun 2025. Salah satu fokus utama perusahaan adalah memperbaiki portofolio pada lini bisnis yang belum profitable dan hal ini sudah dicanangkan sejak 2022. Hal ini diungkapkan oleh Client Market and Treaty Divisi on Head Indonesia Re, Widyo Primastowo, di Bandung, 7 Desember 2024.

Menurutnya, bisnis terbesar Indonesia Re masih pada reasuransi umum. "Jadi kita masih fokus di sana, yang mana sebenarnya reasuransi umum juga membutuhkan improvement di portofolio kita juga terutama dari segi terms and conditions," paparnya.

Judul	IFG Life Bayar Penuh Uang Pertanggungan Rp 1 Miliar di Jambi
Nama Media	investortrust.id
Newstrend	Catatan Kinerja IFG Life
Halaman/URL	https://investortrust.id/financial/49897/ifg-life-bayar-penuh-uang-pertanggungan-rp-1-miliar-di-jambi
Tanggal Berita	2024-12-09 10:28
Sentiment	Positive



PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life), perusahaan asuransi jiwa dan kesehatan anggota holding BUMN asuransi, penjaminan, dan investasi, Indonesia Financial Group (IFG) membuktikan komitmen dalam memberikan perlindungan di setiap tahap kehidupan. Hal ini ditunjukkan dengan merealisasikan pembayaran klaim meninggal dunia salah satu tertanggung IFG Life di Jambi kepada ahli waris yang sesuai dengan uang pertanggungan beserta hasil investasinya senilai Rp 1.009.584.740.

Direktur Bisnis individu IFG Life Fabiola Noralita menyebutkan bahwa pembayaran klaim ini merupakan salah satu wujud pemenuhan kewajiban bagi para nasabah.

"Sebagai perusahaan asuransi jiwa, kami memegang teguh janji dan komitmen untuk memberikan manfaat asuransi kepada nasabah. Kali ini, kami memberikan manfaat asuransi untuk ahli waris tertanggung atas nama Edison Tampubolon sebesar total Rp1.009.584.740 dari tiga polis miliknya," ujar Fabiola dalam siaran pers dikutip Minggu (9/12/2024).

Judul	Sun Life Luncurin X-Tra Proteksi Cermat USD Untuk Studi Di Luar Negeri
Nama Media	rm.id
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://rm.id/baca-berita/ekonomi-bisnis/246624/sun-life-luncurin-xtra-proteksi-cermat-usd-untuk-studi-di-luar-negeri?page=all
Tanggal Berita	2024-12-09 10:29
Sentiment	Positive



PT Sun Life Financial Indonesia (Sun Life Indonesia) bersama PT Bank CIMB Niaga Tbk (CIMB Niaga) menghadirkan solusi inovatif dengan meluncurkan produk X-Tra Proteksi Cermat USD .

Produk ini dirancang khusus untuk memberikan perlindungan jiwa dwiguna sekaligus mendukung perencanaan keuangan jangka panjang, termasuk persiapan dana pendidikan anak di luar negeri.

Chief Distribution Officer & Sharia Director Sun Life Indonesia, Danning Wikanti menyatakan, peluncuran produk ini merupakan langkah strategis untuk menjawab kebutuhan nasabah yang semakin berkembang. "X-Tra Proteksi Cermat USD hadir sebagai solusi perlindungan finansial yang menyeluruh dan fleksibel, membantu orang tua mempersiapkan masa depan pendidikan global anak-anak mereka dengan lebih matang," ujar Danning.

Judul AIA Luncurkan Program AIA Healthiest Schools Upaya Wujudkan Generasi Sehat di Lingkungan Sekolah

Nama Media porosjakarta.com

Newstrend TJSI AIA

Halaman/URL <https://www.porosjakarta.com/metro/065402289/aia-luncurkan-program-aia-healthiest-schools-upaya-wujudkan-generasi-sehat-di-lingkungan-sekolah>

Tanggal Berita 2024-12-09 11:47

Sentiment Positive

AIA Luncurkan Program AIA Healthiest Schools Upaya Wujudkan Generasi Sehat di Lingkungan Sekolah

Merwyn Nainggolan - Senin, 9 Desember 2024 | 11:47 WIB



AIA FINANCIAL (AIA) meluncurkan program AIA Healthiest Schools untuk 2024-2025, mencakup Pendidikan Esensial, Aktivitas FISI, Peningkatan Gizi, Kompetisi Kesehatan. (Dua AIA)

POROSJAKARTA.COM, JAKARTA - PT AIA FINANCIAL (AIA) secara resmi meluncurkan program AIA Healthiest Schools (AHS) untuk periode 2024-2025.

Program ini bertujuan untuk menginspirasi sekolah-sekolah tingkat Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) di seluruh Indonesia agar menciptakan lingkungan sekolah yang lebih sehat, sekaligus mendukung pengembangan generasi muda yang berkualitas.

Fokus Utama Program AIA Healthiest Schools mencakup Pendidikan dirancang untuk mendorong sekolah-sekolah dalam Meningkatkan kesadaran kesehatan, Mengintegrasikan gaya hidup sehat kedalam kegiatan sekolah serta Membangun kolaborasi komunitas sekolah.

Judul	Rugi AJB Bumiputera Susut, Ini Penyebabnya
Nama Media	cnbcindonesia.com
Newstrend	Perkembangan RPK AJB Bumiputera
Halaman/URL	https://www.cnbcindonesia.com/news/20241209105540-4-594395/rugi-ajb-bumiputera-susut-ini-penyebabnya
Tanggal Berita	2024-12-09 11:50
Sentiment	Negative



Jakarta, CNBC Indonesia - Asuransi Jiwa Bersama (AJB) Bumiputera 1912 melaporkan rugi sebesar Rp484,61 miliar per Oktober 2024. Bila dibandingkan dengan periode yang sama tahun sebelumnya, rugi tersebut susut 43,7%.

Merujuk laporan keuangan terbaru dikutip dari laman resminya, Senin (9/12/2024), AJB Bumiputera mencatat kontraksi pada pendapatan premi. Per Oktober 2024, pendapatan Bumiputera turun 29,5% secara tahunan (yoy), menjadi Rp423,13 miliar.

Hasil investasinya pun juga berkontraksi. AJB Bumiputera mencatatkan hasil investasi sebesar Rp89,51 miliar, sedangkan pada periode yang sama tahun lalu sebesar Rp103,07 miliar. Alhasil, total pendapatannya tercatat sebesar Rp748,18 miliar.

Judul	Sun Life Indonesia Hadirkan X-Tra Proteksi Cermat USD untuk Persiapan Studi di Luar Negeri
Nama Media	jpnn.com
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://www.jpnn.com/news/sun-life-indonesia-hadirkan-x-tra-proteksi-cermat-usd-untuk-persiapan-studi-di-luar-negeri
Tanggal Berita	2024-12-09 12:23
Sentiment	Positive



JAKARTA - PT Sun Life Financial Indonesia (Sun Life Indonesia) dan PT Bank CIMB Niaga melalui kemitraan bancassurance memperluas penawaran produk unggulannya dengan meluncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, yang kini tersedia secara eksklusif bagi nasabah CIMB Niaga.

Produk ini menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk pengembalian premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun, sehingga bisa dimanfaatkan untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Seiring meningkatnya kesadaran akan pentingnya pendidikan global, semakin banyak keluarga Indonesia yang memilih untuk menyekolahkan anak-anak mereka di luar negeri.

Judul	MSIG Bangga jadi Mitra ASEAN United FC
Nama Media	medcom.id
Newstrend	MSIG Sponsori AFF
Halaman/URL	https://www.medcom.id/olahraga/liga-dunia/akW2x2ab-msig-bangga-jadi-mitra-asean-united-fc
Tanggal Berita	2024-12-09 13:08
Sentiment	Positive



MSIG, salah satu perusahaan asuransi terkemuka di Asia merupakan salah satu sponsor atas empat turnamen sepak bola level tim nasional dan klub dari Federasi Sepak Bola ASEAN (AFF), yakni ASEAN Mitsubishi Electric Cup 2024, ASEAN Club Championship Shopee Cup, ASEAN Women's Championship, dan ASEAN U-23 Championship. Keempat turnamen tersebut merupakan bagian dari platform yang dinamakan ASEAN United FC.

Terkait itu, Clemens Philippi selaku CEO MSIG Asia mengaku bangga karena pihaknya bisa ikut menyatukan entitas dari berbagai negara untuk bersatu sambil menjunjung semangat sepak bola dan nilai-nilai yang diwakilinya di kawasan ASEAN. Sebab menurutnya, sepak bola bukan sekadar olahraga dan permainan.

"Kami bangga menjadi mitra asuransi resmi turnamen ASEAN United FC, yang merayakan passion, ketekunan, dan persatuan. Sepak bola lebih dari sekadar permainan karena menginspirasi kerja sama tim, ketahanan, dan upaya untuk mencapai keunggulan dan kualitas dari nilai-nilai yang kami junjung tinggi di MSIG.

Judul	Sun Life Indonesia Menyodorkan Asuransi X-Tra Proteksi Cermat USD untuk Nasabah yang Mempersiapkan Kuliah di Luar Negeri
Nama Media	swa.co.id
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://swa.co.id/read/454012/sun-life-indonesia-menyodorkan-asuransi-x-tra-proteksi-cermat-usd-untuk-nasabah-yang-mempersiapkan-kuliah-di-luar-negeri
Tanggal Berita	2024-12-09 13:30
Sentiment	Positive



PT Sun Life Financial Indonesia (Sun Life Indonesia) dan PT Bank CIMB Niaga Tbk (BNGA) atau CIMB Niaga pada kemitraan bancassurance meluncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD (dollar Amerika Serikat) untuk memperluas penawaran produk unggulannya ke nasabah CIMB Niaga. Produk ini menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk pengembalian premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun, sehingga dapat dimanfaatkan untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Danning Wikanti, Chief Distribution Officer & Sharia Director Sun Life Indonesia, mengatakan pihaknya memahami kebutuhan nasabah yang terus berkembang, khususnya dalam hal mempersiapkan pendidikan anak di luar negeri. X-Tra Proteksi Cermat USD dirancang sebagai solusi yang memberikan perlindungan finansial yang menyeluruh dan fleksibilitas kepada orang tua dalam merencanakan masa depan pendidikan anak-anak mereka. "Pada kolaborasi strategis kami dengan CIMB Niaga, kami yakin bahwa produk ini akan menjadi pilihan yang cerdas dan tepat bagi nasabah yang ingin meraih impian pendidikan global dengan persiapan keuangan yang matang," ujar Danning pada siaran pers di Jakarta, Senin (9/12/2024).

Judul	Pendidikan Anak di Luar Negeri Butuh Persiapan Keuangan Matang
Nama Media	kompas.com
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://money.kompas.com/read/2024/12/09/140000926/pendidikan-anak-di-luar-negeri-butuh-persiapan-keuangan-matang
Tanggal Berita	2024-12-09 14:00
Sentiment	Positive



KOMPAS.com – Persiapan dana pendidikan untuk studi di luar negeri menjadi tantangan utama bagi banyak keluarga Indonesia, terutama di tengah kenaikan biaya pendidikan internasional yang signifikan.

Menyikapi kebutuhan ini, PT Sun Life Financial Indonesia (Sun Life Indonesia) bersama PT Bank CIMB Niaga Tbk (CIMB Niaga) meluncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, produk asuransi dwiguna yang dirancang untuk membantu perencanaan keuangan pendidikan sekaligus memberikan perlindungan jiwa.

Danning Wikanti, Chief Distribution Officer & Sharia Director Sun Life Indonesia, menjelaskan pentingnya solusi keuangan ini. Terutama, kebutuhan nasabah dalam mempersiapkan pendidikan anak di luar negeri.

"Produk ini hadir sebagai solusi yang memberikan perlindungan finansial menyeluruh dan fleksibilitas, sehingga orang tua dapat merencanakan masa depan pendidikan anak-anak mereka dengan lebih tenang," ujarnya, melalui keterangan pers, Senin (09/12/2024).

Judul	Sun Life Gandeng Bank CIMB Niaga Rilis Produk Asuransi Pendidikan di Luar Negeri
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/sun-life-gandeng-bank-cimb-niaga-rilis-produk-asuransi-pendidikan-di-luar-negeri
Tanggal Berita	2024-12-09 14:01
Sentiment	Positive



KONTAN.CO.ID - JAKARTA. PT Sun Life Financial Indonesia terus memperluas pemasaran produk-produknya lewat kemitraan bancassurance. Terbaru, perusahaan asuransi ini bekerja sama dengan Bank CIMB Niaga Tbk meluncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD.

Produk tersebut tersedia secara eksklusif bagi nasabah CIMB Niaga dengan menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk pengembalian premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun. Sehingga, produk ini bisa dimanfaatkan untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Danning Wikanti selaku Chief Distribution Officer & Sharia Director Sun Life Indonesia menyatakan, peluncuran produk tersebut dilakukan setelah melihat banyak masyarakat Indonesia ingin menyekolahkan anak di luar negeri.

Judul	Merencanakan Dana Pendidikan Luar Negeri Jangan Tergesa
Nama Media	metrotvnews.com
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://www.metrotvnews.com/read/NLMC2eaE-merencanakan-dana-pendidikan-luar-negeri-jangan-tergesa
Tanggal Berita	2024-12-09 14:03
Sentiment	Positive



Jakarta: PT Sun Life Financial Indonesia (Sun Life Indonesia) dan PT Bank CIMB Niaga Tbk (CIMB Niaga) melalui kemitraan bancassurance memperluas penawaran produk unggulannya via X-Tra Proteksi Cermat USD, untuk nasabah CIMB Niaga.

Produk ini menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk pengembalian premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun, sehingga dapat dimanfaatkan untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Seiring meningkatnya kesadaran akan pentingnya pendidikan global, semakin banyak keluarga Indonesia yang memilih untuk menyekolahkan anak-anak mereka di luar negeri. Sejak 2014, jumlah pelajar Indonesia yang belajar di luar negeri telah tumbuh sebesar 21 persen menurut UNESCO Institute for Statistics. Alasan utamanya adalah kesempatan mendapatkan subjek pendidikan yang lebih variatif, pengalaman hidup di luar negeri, serta memperluas jaringan sosial.

Judul	Sun Life Bersama CIMB Niaga Luncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, Solusi Dana Pendidikan Luar Negeri
Nama Media	wartaekonomi.co.id
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://wartaekonomi.co.id/read551710/sun-life-bersama-cimb-niaga-luncurkan-x-tra-proteksi-cermat-usd-solusi-dana-pendidikan-luar-negeri
Tanggal Berita	2024-12-09 14:24
Sentiment	Positive



PT Sun Life Financial Indonesia, bekerja sama dengan PT Bank CIMB Niaga Tbk, meluncurkan produk inovatif X-Tra Proteksi Cermat USD yang dirancang khusus untuk membantu keluarga Indonesia mempersiapkan dana pendidikan luar negeri sekaligus memberikan perlindungan jiwa. Produk ini, yang tersedia secara eksklusif melalui kemitraan bancassurance dengan CIMB Niaga, menawarkan manfaat perlindungan finansial jangka panjang serta fleksibilitas pembayaran premi, sehingga menjadi solusi ideal bagi orang tua yang ingin mewujudkan impian pendidikan global bagi anak-anak mereka.

Seiring meningkatnya minat keluarga Indonesia terhadap pendidikan di luar negeri, kebutuhan akan perencanaan keuangan yang matang menjadi semakin penting. Menurut data UNESCO, sejak 2014, jumlah pelajar Indonesia yang melanjutkan studi ke luar negeri meningkat sebesar 21%. Namun, biaya pendidikan terus melonjak, dengan kenaikan tahunan rata-rata 5-7%.

Judul	Arah Investasi PertaLife Insurance pada 2025
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Strategi Bisnis Peralife
Halaman/URL	https://finansial.bisnis.com/read/20241209/215/1822699/arah-investasi-pertalife-insurance-pada-2025
Tanggal Berita	2024-12-09 14:25
Sentiment	Positive



Bisnis.com, JAKARTA— PT Perta Life Insurance atau PertaLife Insurance menyiapkan strategi investasi untuk menghadapi tahun 2025 yang diperkirakan penuh dengan tantangan global, termasuk ekspektasi penurunan suku bunga.

Fokus utama perusahaan asuransi jiwa ini adalah menjaga keseimbangan portofolio investasi yang sesuai dengan prinsip Asset and Liability Management (ALM) serta memanfaatkan peluang pertumbuhan di tengah dinamika pasar.

Direktur Keuangan & Investasi PertaLife Insurance, Sigit Panilih mengungkapkan bahwa pendekatan investasi yang bersifat agile akan menjadi kunci menghadapi berbagai skenario ekonomi tahun depan.

"Dalam menghadapi tahun depan, kami sudah mempersiapkan diri dengan strategi investasi yang bersifat agile menyesuaikan kondisi ekonomi dan pasar. Strategi alokasi aset akan menyesuaikan indikator-indikator ekonomi dan pasar yang telah kami tentukan dan kategorikan berdasarkan kondisi konservatif, moderat, dan optimis," kata Sigit kepada Bisnis, Senin (9/12/2024).

Judul	MSIG Life (LIFE) Teken Kerja Sama Mitra Asuransi Turnamen AFF
Nama Media	cnbcindonesia.com
Newstrend	MSIG Sponsori AFF
Halaman/URL	https://www.cnbcindonesia.com/market/20241209133020-17-594456/msig-life--life--tekn-kerja-sama-mitra-asuransi-turnamen-aff
Tanggal Berita	2024-12-09 14:25
Sentiment	Positive



Jakarta, CNBC Indonesia - Emiten asuransi PT MSIG Life Insurance Indonesia Tbk (LIFE) bersama Grup Asuransi MSIG resmi meneken perjanjian kemitraan untuk empat turnamen sepak bola untuk tim nasional dan klub utama, dari Federasi Sepak Bola ASEAN (AFF).

Keempat turnamen tersebut antara lain ASEAN Mitsubishi Electric Cup™ 2024, ASEAN Club Championship Shopee Cup™, ASEAN Women's Championship™, dan ASEAN U-23 Championship™ yang merupakan bagian dari brand ASEAN United FC. Kemitraan ini difasilitasi oleh agensi pemasaran olahraga global SPORTFIVE, mitra komersial eksklusif AFF.

Presiden Direktur MSIG Life Wianto Chen, CEO mengatakan, pihaknya sendiri akan menjadi Presenting Partner ASEAN Mitsubishi Electric Cup™ 2024 yang akan digelar Solo, Jawa Tengah.

"Kemitraan ini mencerminkan komitmen kami untuk mempromosikan kesehatan, kebersamaan, dan ketangguhan, nilai-nilai yang sejalan dengan misi kami sebagai penyedia asuransi jiwa," kata Wianto tertulis, dikutip Senin, (9/12/2024).

Judul	Update Keuangan AJB Bumiputera Menuju Penyehatan
Nama Media	bisnisindonesia.id
Newstrend	Perkembangan RPK AJB Bumiputera
Halaman/URL	https://bisnisindonesia.id/article/update-keuangan-ajb-bumiputera-menuju-penyehatan
Tanggal Berita	2024-12-09 14:42
Sentiment	Neutral

Update Keuangan AJB Bumiputera Menuju Penyehatan

AJB Bumiputera 1912 masih menghadapi tantangan signifikan dalam upaya pemulihan keuangannya. Meskipun ada beberapa perbaikan, perusahaan masih membutuhkan waktu dan upaya yang lebih besar untuk mencapai kondisi keuangan yang sehat.



Feryta Hortin Untari
09 Desember 2024 | 14:42 WIB



Warga melintasi di dekat logo Asuransi Jiwa Bersama (AJB) Bumiputera 1912 di Jakarta. Bernita/Ferry Kusumawordhani

Bisnis.com, JAKARTA—Asuransi Jiwa Bersama (AJB) 1912 mencatatkan pendapatan premi sebanyak Rp423 miliar per Oktober 2024. Angka tersebut turun 29,48% secara tahunan apabila dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya yakni Rp600 miliar.

Dikutip dari laporan keuangan AJB Bumiputera Oktober 2024, Minggu (3/12/2024) dari sisi jumlah pendapatan, AJB Bumiputera mencatat sebanyak Rp748,17 miliar. Angka itu turun 9,42% secara tahunan (year on year YoY) dari sebelumnya Rp826 miliar per Oktober 2023.

Judul	Asuransi Kumpulan Tumbuh 5%, Simak Strategi yang Dilakukan Generali Indonesia
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Strategi Bisnis Generali
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/asuransi-kumpulan-tumbuh-5-simak-strategi-yang-dilakukan-general-indonesia
Tanggal Berita	2024-12-09 15:13
Sentiment	Positive



KONTAN.CO.ID - JAKARTA. Perusahaan asuransi jiwa, PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) mencatatkan kinerja yang positif pada asuransi kumpulan.

Tanpa merinci besaran premi yang dikantonginya, perseroan menyebut hingga kuartal III 2024, premi asuransi kumpulan tercatat tumbuh 5% secara year on year (YoY) .

"Di Generali, baik premi asuransi kumpulan maupun premi individu, keduanya masih terus tumbuh. Sehingga hal ini membuktikan banyaknya masyarakat yang sudah sadar akan pentingnya perlindungan asuransi meski di tengah inflasi medis," kata Chief Marketing Officer Generali Indonesia Vivin Arbiанти Gautama kepada Kontan, Jumat (6/12).

Judul Asuransi Kumpulan Tumbuh 5%, Simak Strategi yang Dilakukan Generali Indonesia
Nama Media msn.com
Newstrend Strategi Bisnis Generali
Halaman/URL <https://www.msn.com/id-id/ekonomi/ekonomi/asuransi-kumpulan-tumbuh-5-simak-strategi-yang-dilakukan-generalis-indonesia/ar-AA1vw7vY>
Tanggal Berita 2024-12-09 15:24
Sentiment Positive



Perusahaan asuransi jiwa, PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) mencatatkan kinerja yang positif pada asuransi kumpulan.

Tanpa merinci besaran premi yang dikantonginya, perseroan menyebut hingga kuartal III 2024, premi asuransi kumpulan tercatat tumbuh 5% secara year on year (YoY).

“Di Generali, baik premi asuransi kumpulan maupun premi individu, keduanya masih terus tumbuh. Sehingga hal ini membuktikan banyaknya masyarakat yang sudah sadar akan pentingnya perlindungan asuransi meski di tengah inflasi medis,” kata Chief Marketing Officer Generali Indonesia Vivin Arbiанти Gautama kepada Kontan, Jumat (6/12).

Judul Tingkatkan Kepuasan Pelanggan, MNC Life dan Meatguy Steakhouse Jalin Kerja Sama Strategis
Nama Media okezone.com
Newstrend Promosi MNC Life
Halaman/URL <https://economy.okezone.com/read/2024/12/09/278/3093823/tingkatkan-kepuasan-pelanggan-mnc-life-dan-meatguy-steakhouse-jalin-kerja-sama-strategis>
Tanggal Berita 2024-12-09 15:28
Sentiment Positive



PT MNC Life Assurance atau MNC Life mengumumkan kerja sama strategis Meatguy Steakhouse.

Melalui kerja sama ini, MNC Life menghadirkan perlindungan asuransi kecelakaan diri bagi seluruh pelanggan Meatguy Steakhouse.

Inisiatif ini sekaligus membawa Meatguy menjadi steakhouse pertama di Jakarta yang memberikan perlindungan asuransi ini kepada para konsumennya.

“Kolaborasi ini merupakan bagian dari visi kami untuk terus memperluas manfaat perlindungan asuransi ke berbagai aspek kehidupan masyarakat, termasuk momen santai seperti bersantap di restoran,” kata Presiden Direktur MNC Life Risye Dillianti di Kantor Pusat Meatguy Steakhouse SCBD, Jakarta, Senin (9/12/2024).

Judul	Wujud Komitmen dalam Pemberdayaan Perempuan, FWD Insurance Hadirkan InnovateHer Academy 2.0
Nama Media	industry.co.id
Newstrend	TJSL FWD Insurance
Halaman/URL	https://www.industry.co.id/read/138646/wujud-komitmen-dalam-pemberdayaan-perempuan-fwd-insurance-hadirkan-innovateher-academy-20
Tanggal Berita	2024-12-09 15:35
Sentiment	Positive



INDUSTRY.co.id - Jakarta- Setelah sukses pada gelaran perdana tahun lalu, PT FWD Insurance Indonesia (FWD Insurance) kembali menghadirkan inisiatif InnovateHer Academy 2.0, sebuah program pemberdayaan bagi perempuan pendiri perusahaan rintisan (startup) di bidang teknologi dan inovasi yang berfokus memberikan solusi berdampak positif bagi Indonesia.

InnovateHer Academy 2.0 merupakan bentuk upaya berkesinambungan FWD Insurance untuk merayakan kekuatan perempuan dalam dunia kewirausahaan dan sebagai salah satu bagian dari FWD 11 Community Care Grants dalam perayaan ulang tahun FWD yang ke-11.

Berkaca dari gelaran perdana di 2023 yang berhasil mendukung 10 pengusaha perempuan untuk memulai bisnis mereka, pada tahun keduanya ini InnovateHer Academy 2.0 ditujukan untuk memberikan program dukungan bagi 8 perempuan pendiri startup terpilih pada level MVP, yang berfokus pada inisiasi, pengembangan, dan implementasi atas pilot project yang didampingi oleh para experts.

Judul Sun Life Bersama CIMB Niaga Luncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, Solusi Dana Pendidikan Luar Negeri – Warta Ekonomi

Nama Media klikinvestor.com

Newstrend Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD

Halaman/URL <https://www.klikinvestor.com/sun-life-bersama-cimb-niaga-luncurkan-x-tra-proteksi-cermat-usd-solusi-dana-pendidikan-luar-negeri-warta-ekonomi/>

Tanggal Berita 2024-12-09 15:43

Sentiment Positive



Business

Sun Life Bersama CIMB Niaga Luncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, Solusi Dana Pendidikan Luar Negeri – Warta Ekonomi

By · 20 hours ago

, Post Content .

[#item_full_content] - Sumber: Berita Pasar Saham

Judul	Steak Mewah, Asuransi Gratis!
Nama Media	bingkaiwarta.com
Newstrend	Promosi MNC Life
Halaman/URL	https://bingkaiwarta.com/steak-mewah-asuransi-gratis/
Tanggal Berita	2024-12-09 16:00
Sentiment	Positive



Bingkaiwarta.com – MNC Life Assurance (MNC Life) dan Meatguy Steakhouse baru saja menjalin kerja sama strategis. Kolaborasi ini memberikan perlindungan asuransi kecelakaan diri gratis bagi seluruh pelanggan Meatguy. Langkah ini menjadikan Meatguy sebagai steakhouse pertama di Jakarta yang menawarkan fasilitas unik ini kepada para penikmat steaknya.

Presiden Direktur MNC Life, Risyie Dillianti, menjelaskan bahwa kerja sama ini merupakan bagian dari komitmen perusahaan untuk memperluas jangkauan perlindungan asuransi ke berbagai segmen masyarakat, termasuk saat menikmati waktu bersantai di restoran. "Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi pelanggan Meatguy," ujar Risyie saat konferensi pers di Kantor Pusat Meatguy Steakhouse SCBD, Jakarta, Senin (9/12/2024).

Meatguy Steakhouse sendiri dikenal sebagai restoran steak premium di Jakarta, menyajikan hidangan berkualitas tinggi dengan layanan kelas atas. Dengan tambahan perlindungan asuransi dari MNC Life, pengalaman bersantap di Meatguy diharapkan semakin lengkap dan memuaskan. Kerja sama ini dinilai sebagai inovasi dalam industri kuliner dan asuransi di Indonesia.

Judul	MNC Life dan Meatguy Steakhouse Kolaborasi Berikan Perlindungan Asuransi bagi Pelanggan
Nama Media	sindonews.com
Newstrend	Promosi MNC Life
Halaman/URL	https://ekbis.sindonews.com/read/1500495/34/mnc-life-dan-meatguy-steakhouse-kolaborasi-berikan-perlindungan-asuransi-bagi-pelanggan-1733731953
Tanggal Berita	2024-12-09 16:01
Sentiment	Positive



JAKARTA - PT MNC Life Assurance atau MNC Life melakukan kerja sama strategis dengan Meatguy Steakhouse. Melalui kerja sama ini, MNC Life menghadirkan perlindungan asuransi kecelakaan diri bagi seluruh pelanggan Meatguy Steakhouse. Inisiatif ini sekaligus membawa Meatguy menjadi steakhouse pertama di Jakarta yang memberikan perlindungan asuransi ini kepada para konsumennya.

"Kolaborasi ini merupakan bagian dari visi kami untuk terus memperluas manfaat perlindungan asuransi ke berbagai aspek kehidupan masyarakat, termasuk momen santai seperti bersantap di restoran," kata Presiden Direktur MNC Life Risyee Dillianti di Kantor Pusat Meatguy Steakhouse SCBD, Jakarta, Senin (9/12/2024).

Dikenal sebagai destinasi kuliner premium, Meatguy Steakhouse menawarkan hidangan steak berkualitas tinggi dengan layanan berkelas. Risyee menuturkan setiap pelanggan yang menikmati hidangan di Meatguy Steakhouse akan secara otomatis mendapatkan perlindungan asuransi kecelakaan diri dari MNC Life tanpa biaya tambahan.

Judul Gandeng MNC Life, Meatguy Jadi Steakhouse Pertama yang Beri Perlindungan Asuransi
Nama Media okezone.com
Newstrend Promosi MNC Life
Halaman/URL <https://economy.okezone.com/read/2024/12/09/278/3093835/gandeng-mnc-life-meatguy-jadi-steakhouse-pertama-yang-beri-perlindungan-asuransi>
Tanggal Berita 2024-12-09 16:03
Sentiment Positive



JAKARTA - Founder Meatguy Steakhouse SCBD Dimas Ramadhan Pangestu mengungkapkan sejumlah benefit yang diperoleh setelah resmi menggandeng MNC Life.

Dengan sinergi bersama entitas MNC Group ini, MNC Life menghadirkan perlindungan asuransi kecelakaan diri bagi seluruh pelanggan Meatguy Steakhouse.

Dimas mengatakan kerjasama ini membuat Meatguy Steakhouse SCBD menjadi steakhouse pertama di Jakarta yang memberikan perlindungan asuransi kepada konsumennya.

"Ini adalah wujud nyata dari kepedulian kami terhadap keselamatan pelanggan, bahkan setelah mereka selesai bersantap di Meatguy Steakhouse," kata Dimas di Kantor Pusat Meatguy Steakhouse SCBD, Jakarta, Senin (9/12/2024).

Judul	Gandeng MNC Life, Meatguy Jadi Steakhouse Pertama yang Beri Perlindungan Asuransi
Nama Media	tunjuk.id
Newstrend	Promosi MNC Life
Halaman/URL	https://tunjuk.id/detail/gandeng-mnc-life-meatguy-jadi-steakhouse-pertama-yang-beri-perlindungan-asuransi
Tanggal Berita	2024-12-09 16:04
Sentiment	Positive



JAKARTA - Founder Meatguy Steakhouse SCBD Dimas Ramadhan Pangestu mengungkap sejumlah benefit yang diperoleh setelah resmi menggandeng MNC Life.

Dengan sinergi bersama entitas MNC Group ini, MNC Life menghadirkan perlindungan asuransi kecelakaan diri bagi seluruh pelanggan Meatguy Steakhouse.

Dimas mengatakan kerjasama ini membuat Meatguy Steakhouse SCBD menjadi steakhouse pertama di Jakarta yang memberikan perlindungan asuransi kepada konsumennya.

Judul	Dorong Kepuasan Pelanggan, MNC Life dan Meatguy Steakhouse Jalin Kerja Sama Strategis
Nama Media	inews.id
Newstrend	Promosi MNC Life
Halaman/URL	https://www.inews.id/finance/bisnis/dorong-kepuasan-pelanggan-mnc-life-dan-meatguy-steakhouse-jalin-kerja-sama-strategis
Tanggal Berita	2024-12-09 16:17
Sentiment	Positive



JAKARTA, iNews.id - PT MNC Life Assurance atau MNC Life mengumumkan kerja sama strategis Meatguy Steakhouse. Hal ini dilakukan dengan menghadirkan perlindungan asuransi kecelakaan diri MNC Life bagi seluruh pelanggan Meatguy Steakhouse.

Inisiatif ini sekaligus membawa Meatguy menjadi steakhouse pertama di Jakarta yang memberikan perlindungan asuransi ini kepada para konsumennya.

"Kolaborasi ini merupakan bagian dari visi kami untuk terus memperluas manfaat perlindungan asuransi ke berbagai aspek kehidupan masyarakat, termasuk momen santai seperti bersantap di restoran," ucap Presiden Direktur MNC Life Risye Dillianti di Kantor Pusat Meatguy Steakhouse SCBD, Jakarta, Senin (9/12/2024).

Judul	Kinerja Positif PT Prudential Life Assurance (Prudential Indonesia) hingga Oktober 2024
Nama Media	jagatbisnis.com
Newstrend	Equity Life dan Asuransi Dayin Mitra Rilis Produk Lifestyle Protection
Halaman/URL	https://jagatbisnis.com/2024/12/09/kinerja-positif-pt-prudential-life-assurance-prudential-indonesia-hingga-oktober-2024/
Tanggal Berita	2024-12-09 16:42
Sentiment	Positive



JagatBisnis.com – PT Prudential Life Assurance (Prudential Indonesia) mencatatkan kinerja yang positif hingga Oktober 2024 dengan pengelolaan total aset investasi mencapai Rp 56 triliun , yang mengalami kenaikan sekitar 8% dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun lalu. Selain itu, total aset perusahaan yang dikelola mencapai Rp 61,1 triliun , yang menunjukkan stabilitas dan kekuatan dalam mengelola aset di tengah kondisi pasar yang relatif statis.

Strategi Investasi yang Bertanggung Jawab Prudential Indonesia mengedepankan prinsip investasi yang bertanggung jawab dalam mengelola dana nasabah. Hingga Oktober 2024, subdana produk asuransi yang dikaitkan dengan investasi (PAYDI), khususnya yang berbasis saham dengan eksposur ke pasar saham global, mengalami kinerja terbaik. Subdana PRULink US Dollar Global Technology Equity Fund (PDGT) , yang fokus pada sektor teknologi, tumbuh 28,97% secara year-to-date (YTD) hingga Oktober 2024.

Judul Wujudkan Generasi Sehat di Lingkungan Sekolah Bersama AIA Healthiest School
Nama Media parapuan.co
Newstrend TJSL AIA
Halaman/URL <https://www.parapuan.co/read/534191677/wujudkan-generasi-sehat-di-lingkungan-sekolah-bersama-aia-healthiest-school>
Tanggal Berita 2024-12-09 17:00
Sentiment Positive

Wujudkan Generasi Sehat di Lingkungan Sekolah Bersama AIA Healthiest School

SARAS BENING SUMUNAR - SENIN, 9 DESEMBER 2024



Mewujudkan generasi sehat di lingkungan sekolah bersama AIA Healthiest School, Zarahmah Selfish

Parapuan.co - Penerapan sekolah sehat kini mulai digencarkan di beberapa instansi pendidikan. Sayangnya, masih banyak yang asing dengan apa itu sekolah sehat.

Gerakan Sekolah Sehat (GGS) merupakan program untuk meningkatkan kualitas kesehatan dan pembelajaran para siswa dengan berfokus pada program Sehat Bergizi, Sehat Fisik, Sehat Imunisasi, Sehat Jiwa, dan Sehat Lingkungan di satuan pendidikan dari Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah (Kemendikdasmen) Republik Indonesia.

Selaras dengan Gerakan Sekolah Sehat dari Kemendikdasmen, PT **AIA** Financial secara resmi meluncurkan program AIA Healthiest School (AHS) periode 2024-2025.

Judul Gandeng MNC Life, Meatguy Jadi Steakhouse Pertama yang Berikan Perlindungan Asuransi
Nama Media sindonews.com
Newstrend Promosi MNC Life
Halaman/URL <https://ekbis.sindonews.com/read/1500535/34/gandeng-mnc-life-meatguy-jadi-steakhouse-pertama-yang-berikan-perlindungan-asuransi-1733735540>
Tanggal Berita 2024-12-09 17:02
Sentiment Positive



JAKARTA - Founder Meatguy Steakhouse SCBD Dimas Ramadhan Pangestu mengungkapkan sejumlah benefit yang diperoleh setelah resmi menggandeng MNC Life. Dengan sinergi bersama entitas MNC Group ini, MNC Life menghadirkan perlindungan asuransi kecelakaan diri bagi seluruh pelanggan Meatguy Steakhouse.

Dimas mengatakan kerjasama ini membuat Meatguy Steakhouse SCBD menjadi steakhouse pertama di Jakarta yang memberikan perlindungan asuransi kepada konsumennya.

"Ini adalah wujud nyata dari kepedulian kami terhadap keselamatan pelanggan, bahkan setelah mereka selesai bersantap di Meatguy Steakhouse," kata Dimas di Kantor Pusat Meatguy Steakhouse SCBD, Jakarta, Senin (9/12/2024).

Judul	Sun Life Luncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, Bantu Siapkan Studi di Luar Negeri
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://finansial.bisnis.com/read/20241209/215/1822982/sun-life-luncurkan-x-tra-proteksi-cermat-usd-bantu-siapkan-studi-di-luar-negeri
Tanggal Berita	2024-12-09 17:27
Sentiment	Positive



JAKARTA - PT Financial Indonesia dan PT Bank CIMB Niaga Tbk melalui kemitraan memperluas penawaran produk unggulannya dengan meluncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, yang kini tersedia secara eksklusif bagi nasabah CIMB Niaga.

Produk ini menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk pengembalian premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun, sehingga dapat dimanfaatkan untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Chief Distribution Officer & Sharia Director Sun Life Indonesia Danning Wikanti mengatakan bahwa pihaknya sangat memahami kebutuhan nasabah yang terus berkembang, khususnya dalam hal mempersiapkan pendidikan anak di luar negeri.

Judul	Gandeng CIMB Niaga, Sun Life Permudah Nasabah Atur Dana Pendidikan di Luar Negeri
Nama Media	investortrust.id
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://investortrust.id/financial/49964/gandeng-cimb-niaga-sun-life-permudah-nasabah-aturn-dana-pendidikan-di-luar-negeri
Tanggal Berita	2024-12-09 17:34
Sentiment	Positive



PT Sun Life Financial Indonesia (Sun Life Indonesia) bekerja sama dengan PT Bank CIMB Niaga Tbk (CIMB Niaga) memperluas penawaran produk unggulannya dengan meluncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD bagi nasabah CIMB Niaga. Produk ini menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Chief Distribution Officer & Sharia Director Sun Life Indonesia Danning Wikanti mengatakan, produk yang baru diluncurkan ini diharapkan dapat membantu orang tua merencanakan dana pendidikan anak di luar negeri, sekaligus memberikan perlindungan asuransi yang komprehensif.

"Kami sangat memahami kebutuhan nasabah yang terus berkembang, khususnya dalam hal mempersiapkan pendidikan anak di luar negeri," ucap Danning dalam keterangannya, Senin (9/12/2024).

Judul	IFG Siapkan Akses Layanan Asuransi Perjalanan di Terminal 3 Soekarno-Hatta
Nama Media	investortrust.id
Newstrend	IFG Life Buka Layanan Asuransi Digital di Soetta
Halaman/URL	https://investortrust.id/financial/49965/ifg-siapkan-akses-layanan-asuransi-perjalanan-di-terminal-3-soekarno-hatta
Tanggal Berita	2024-12-09 17:36
Sentiment	Positive



Tersedianya akses layanan asuransi perjalanan via digital di Terminal 3 Soekarno-Hatta merupakan langkah strategis awal IFG jelang libur akhir tahun ini untuk memudahkan akses terhadap perlindungan yang praktis, terjangkau, dan inovatif, khususnya bagi para wisatawan dan keluarga selama perjalanan.

”Fasilitas ini kami sediakan untuk memberikan akses perlindungan yang mudah dan terjangkau bagi masyarakat yang hendak bepergian jelang libur akhir tahun, sehingga baik wisatawan maupun keluarga dapat merasa aman dan nyaman selama perjalanan” ujar Pantro Pander Silitonga, Direktur Bisnis IFG dalam siaran pers, Senin (9/12/2024).

Judul	Sediakan Perlindungan Pemain dalam Ajang AFF 2024
Nama Media	mediaindonesia.com
Newstrend	MSIG Sponsori AFF
Halaman/URL	https://mediaindonesia.com/ekonomi/724747/sediakan-perlindungan-pemain-dalam-ajang-aff-2024
Tanggal Berita	2024-12-09 18:07
Sentiment	Positive



PERHELATAN Piala AFF kembali digelar menjelang akhir tahun ini. Turnamen antarnegara Asia Tenggara yang diikuti oleh 10 tim di putaran final yang terbagi menjadi dua grup. Piala AFF 2024 akan digelar pada 8 Desember 2024 hingga 5 Januari 2024. MSIG, salah satu perusahaan asuransi umum terkemuka di Asia dan penyedia asuransi non-jiwa terbesar di ASEAN berdasarkan pendapatan premi/gross written premiums, menjadi salah satu sponsor top-tier untuk empat turnamen sepak bola untuk tim nasional dan klub utama, dari Federasi Sepak Bola ASEAN (AFF) -- ASEAN Mitsubishi Electric Cup(tm) 2024, ASEAN Club Championship Shopee Cup(tm), ASEAN Women's Championship(tm), dan ASEAN U-23 Championship(tm) yang merupakan bagian dari brand ASEAN United FC. Kemitraan ini difasilitasi oleh agensi pemasaran olahraga global SPORTFIVE, mitra komersial eksklusif AFF.

Sebagai bagian dari MS&AD Insurance Group Holdings Inc. dan anak perusahaan yang sepenuhnya dimiliki oleh Mitsui Sumitomo Insurance Co. Ltd., MSIG menawarkan beragam produk dan solusi asuransi pribadi dan komersial.

Judul	RUNNING TEXT - ASURANSI JIWA BERSAMA (AJB) 1912 CATAT PENDAPATAN PREMI RP423 MILIAR PER OKTOBER 2024
Nama Media	IDTV
Newstrend	Perkembangan RPK AJB Bumiputera
Halaman/URL	-
Tanggal Berita	2024-12-09 18:13
Sentiment	Neutral

ASURANSI JIWA BERSAMA (AJB) 1912 CATAT PENDAPATAN PREMI RP423 MILIAR PER OKTOBER 2024

Judul	Inflasi Bikin Biaya Studi di Luar Negeri Makin Mahal, di AS Tembus USD 60 Ribu per Tahun
Nama Media	liputan6.com
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://www.liputan6.com/bisnis/read/5826054/inflasi-bikin-biaya-studi-di-luar-negeri-makin-mahal-di-as-tembus-usd-60-ribu-per-tahun
Tanggal Berita	2024-12-09 18:30
Sentiment	Negative



liputan6 Pada tahun 2023, inflasi berdampak signifikan pada biaya studi di luar negeri di negara-negara favorit bagi pelajar dari Indonesia, seperti Amerika Serikat, Inggris, dan Australia. Biaya kuliah di negara seperti Amerika Serikat dapat mencapai USD 20,000 hingga USD 60,000 per tahun, di Inggris berkisar antara £11,000 hingga £38,000 per tahun.

Diperbarui 09 Des 2024, 18:30 WIB Diterbitkan 09 Des 2024, 18:30 WIB Bagian kampus Universitas Metropolitan Manchester di Manchester, Inggris, 29 September 2020. Universitas Metropolitan Manchester meminta sekitar 1.700 mahasiswanya untuk mengisolasi diri setelah 127 kasus COVID-19 dikonfirmasi. (Xinhua/Jon Super) Liputan6.com, Jakarta Pada tahun 2023, inflasi berdampak signifikan pada biaya studi di luar negeri di negara-negara favorit bagi pelajar dari Indonesia, seperti Amerika Serikat, Inggris, dan Australia. Biaya kuliah di negara seperti Amerika Serikat dapat mencapai USD 20,000 hingga USD 60,000 per tahun, di Inggris berkisar antara £11,000 hingga £38,000 per tahun, sementara di Australia berkisar antara AU\$20,000 dan AU\$45,000 per tahun.

Judul	Maslahat Abadi, Dompets Dhuafa Terima Wakaf Ambulans Kolaborasi Allianz Syariah dan Maybank Indonesia
Nama Media	dompetsdhuafa.org
Newstrend	TJSL Allianz Syariah
Halaman/URL	https://www.dompetsdhuafa.org/dompets-dhuafa-terima-wakaf-ambulans-kolaborasi-allianz-syariah-dan-maybank-indonesia/
Tanggal Berita	2024-12-09 18:35
Sentiment	Positive



JAKARTA — Dompets Dhuafa menerima satu unit ambulans melalui Program Wakaf Bersama Ambulans hasil kolaborasi dengan PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia (Allianz Syariah) dan PT Bank Maybank Indonesia, Tbk (Maybank Indonesia). Serah terima berlangsung pada Jumat (29/11/2024) di Sentral Senayan, Jakarta Selatan.

Program ini mengajak nasabah berbagi kebaikan melalui program tersebut, dengan membeli produk asuransi syariah seperti MyProtection Bijak II, MyProtection RENCANA Syariah, dan MyProtection Waris Syariah yang diluncurkan oleh Allianz Syariah bersama Maybank Indonesia.

Selama periode 1 Juni hingga 30 November 2024, nasabah yang membeli salah satu produk asuransi syariah berkesempatan mewakafkan dana untuk penyediaan ambulans. Dari program ini, terkumpul 345 polis dengan nilai masing-masing satu juta rupiah, yang secara kolektif diwujudkan menjadi ambulans. Kendaraan ini kemudian diserahkan kepada Dompets Dhuafa sebagai pengelola untuk dimanfaatkan sebesar-besarnya demi kebaikan umat.

Judul	Hasil Investasi Allianz Life Indonesia Capai Rp 1 Triliun hingga Oktober 2024
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Catatan Kinerja Allianz Life
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/hasil-investasi-allianz-life-indonesia-capai-rp-1-triliun-hingga-oktober-2024
Tanggal Berita	2024-12-09 18:42
Sentiment	Positive



KONTAN.CO.ID - JAKARTA. PT Asuransi Allianz Life Indonesia (Allianz Life) menyampaikan, hingga Oktober 2024 hasil investasi perusahaan tercatat lebih dari Rp 1 triliun.

Direktur & Chief Financial Officer Allianz Life Indonesia Ong Le Keat mengatakan, angka tersebut tumbuh 245% dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya.

Dengan begitu, ia menuturkan bahwa hingga Oktober 2024, kinerja hasil investasi memberikan kontribusi positif pada kinerja perusahaan.

"Untuk itu, Allianz Life terus menempatkan investasi pada instrumen-instrumen yang sesuai dengan strategi dan objektif bisnis yang dimiliki perusahaan," kata Ong Le Keat kepada Kontan, Senin (9/12).

Judul	Gandeng MNC Life, Meatguy jadi Steakhouse Pertama di RI yang Beri Perlindungan Asuransi!
Nama Media	inews.id
Newstrend	Promosi MNC Life
Halaman/URL	https://www.inews.id/finance/bisnis/gandeng-mnc-life-meatguy-jadi-steakhouse-pertama-di-ri-yang-beri-perlindungan-asuransi
Tanggal Berita	2024-12-09 18:43
Sentiment	Positive



JAKARTA, iNews.id - Founder Meatguy Steakhouse SCBD Dimas Ramadhan Pangestu mengungkapkan sejumlah benefit yang diperoleh setelah resmi menggandeng MNC Life . Apalagi, langkah ini menjadi yang pertama dilakukan di Indonesia.

Dengan sinergi bersama entitas MNC Group ini, MNC Life menghadirkan perlindungan asuransi kecelakaan diri bagi seluruh pelanggan Meatguy Steakhouse.

Dimas mengatakan kerja sama ini membuat Meatguy Steakhouse SCBD menjadi steakhouse pertama di Jakarta yang memberikan perlindungan asuransi kepada konsumennya.

"Ini adalah wujud nyata dari kepedulian kami terhadap keselamatan pelanggan, bahkan setelah mereka selesai bersantap di Meatguy Steakhouse," ujar Dimas di Kantor Pusat Meatguy Steakhouse SCBD, Jakarta, Senin (9/12).

Judul	Sun Life Indonesia Hadirkan X-Tra Proteksi Cermat USD, Solusi Finansial Pendidikan Anak di Luar Negeri
Nama Media	industry.co.id
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://www.industry.co.id/read/138650/sun-life-indonesia-hadirkan-x-tra-proteksi-cermat-usd-solusi-finansial-pendidikan-anak-di-luar-negeri
Tanggal Berita	2024-12-09 18:50
Sentiment	Positive



INDUSTRY.co.id - Jakarta - PT Sun Life Financial Indonesia (Sun Life Indonesia) bersama PT Bank CIMB Niaga Tbk melalui kemitraan bancassurance meluncurkan produk asuransi X-Tra Proteksi Cermat USD.

Produk ini menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk pengambilan premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun, dan dapat dimanfaatkan untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Produk ini diharapkan dapat membantu orang tua merencanakan dana pendidikan anak di luar negeri, sekaligus memberikan perlindungan asuransi yang komprehensif.

Chief Distribution Officer & Sharia Director Sun Life Indonesia, Danning Wikanti mengatakan, X-Tra Cermat USD hadir sebagai solusi yang memberikan perlindungan finansial menyeluruh dan fleksibilitas bagi orang tua dalam merencanakan masa depan pendidikan anak-anak mereka.

Judul Sun Life Indonesia dan CIMB Niaga Luncurkan Asuransi untuk Pendidikan Anak di Luar Negeri
Nama Media suara.com
Newstrend Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL <https://www.suara.com/bisnis/2024/12/09/194009/sun-life-indonesia-dan-cimb-niaga-luncurkan-asuransi-untuk-pendidikan-anak-di-luar-negeri>
Tanggal Berita 2024-12-09 19:40
Sentiment Positive



Suara.com - PT Sun Life Financial Indonesia ("Sun Life Indonesia") dan PT Bank CIMB Niaga Tbk ("CIMB Niaga") melalui kemitraan bancassurance memperluas penawaran produk unggulannya dengan meluncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, yang kini tersedia secara eksklusif bagi nasabah CIMB Niaga.

Produk ini menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk pengembalian premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun, sehingga dapat dimanfaatkan untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Seiring meningkatnya kesadaran akan pentingnya pendidikan global, semakin banyak keluarga Indonesia yang memilih untuk menyekolahkan anak-anak mereka di luar negeri. Sejak 2014, jumlah pelajar Indonesia yang belajar di luar negeri telah tumbuh sebesar 21% menurut UNESCO Institute for Statistics.

Judul	Sun Life Bersama CIMB Niaga Luncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD, Solusi Dana Pendidikan Luar Negeri
Nama Media	id.investing.com
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://id.investing.com/news/stock-market-news/sun-life-bersama-cimb-niaga-luncurkan-xtra-proteksi-cermat-usd-solusi-dana-pendidikan-luar-negeri-2679119
Tanggal Berita	2024-12-09 21:24
Sentiment	Positive



Warta Ekonomi - PT Sun Life Financial Indonesia, bekerja sama dengan PT Bank CIMB Niaga Tbk, meluncurkan produk inovatif X-Tra Proteksi Cermat USD yang dirancang khusus untuk membantu keluarga Indonesia mempersiapkan dana pendidikan luar negeri sekaligus memberikan perlindungan jiwa. Produk ini, yang tersedia secara eksklusif melalui kemitraan bancassurance dengan CIMB Niaga, menawarkan manfaat perlindungan finansial jangka panjang serta fleksibilitas pembayaran premi, sehingga menjadi solusi ideal bagi orang tua yang ingin mewujudkan impian pendidikan global bagi anak-anak mereka.

Seiring meningkatnya minat keluarga Indonesia terhadap pendidikan di luar negeri, kebutuhan akan perencanaan keuangan yang matang menjadi semakin penting. Menurut data UNESCO, sejak 2014, jumlah pelajar Indonesia yang melanjutkan studi ke luar negeri meningkat sebesar 21%. Namun, biaya pendidikan terus melonjak, dengan kenaikan tahunan rata-rata 5-7%.

Judul	Biaya Kuliah Luar Negeri Melambung, Ini Solusinya
Nama Media	investor.id
Newstrend	Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL	https://investor.id/finance/382815/biaya-kuliah-luar-negeri-melambung-ini-solusinya/all
Tanggal Berita	2024-12-09 23:02
Sentiment	Positive

Biaya Kuliah Luar Negeri Melambung, Ini Solusinya

Penulis : Harso Kurniawan
🕒 9 Des 2024 | 23:02 WIB

BAGIKAN



Gedung Sun Life Indonesia. (ist)

JAKARTA, Investor.id – Biaya kuliah di luar negeri terus melambung, akibat inflasi. Membeli produksi asuransi bisa menjadi solusi.

PT Sun Life Financial Indonesia dan PT Bank CIMB Niaga Tbk melalui kemitraan bancassurance memperluas penawaran produk unggulan, dengan meluncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD. Produk ini menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan beragam manfaat, termasuk pengembalian premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun, sehingga dapat dimanfaatkan untuk perencanaan keuangan jangka panjang, salah satunya pendidikan anak di luar negeri.

Seiring meningkatnya kesadaran akan pentingnya pendidikan global, makin banyak keluarga Indonesia yang memilih untuk menyekolahkan anak-anak di luar negeri. Sejak 2014, jumlah pelajar Indonesia yang belajar di luar negeri tumbuh sebesar 21%, menurut UNESCO Institute for Statistics.

Judul Buktikan Komitmen Perlindungan, IFG Life Bayar Penuh Uang Pertanggungan Lebih Rp1 Miliar di Jambi

Nama Media indonesia.jakartadaily.id

Newstrend Catatan Kinerja IFG Life

Halaman/URL https://indonesia.jakartadaily.id/ekonomi-bisnis/69314117476/buktikan-komitmen-perlindungan-ifg-life-bayar-penuh-uang-pertanggungan-lebih-rp1-miliar-di-jambi

Tanggal Berita 2024-12-10 00:46

Sentiment Positive

Buktikan Komitmen Perlindungan, IFG Life Bayar Penuh Uang Pertanggungan Lebih Rp1 Miliar di Jambi

Edward Gabe - Senin, 9 Desember 2024 | 13:45 WIB



Direktur Bisnis Individu IFG Life Fabiola Noralita (kiri) menyerahkan komitmen perlindungan dengan menandatangani uang pertanggungan kepada keluarga tertanggung almarhum Edson Tampubolon, Negeria Sialit, (IFG Life)

JAKARTADAILY.ID - PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life), perusahaan asuransi jiwa dan kesehatan anggota holding **BUMN asuransi**, penjaminan, dan investasi, Indonesia Financial Group (IFG) membuktikan komitmen dalam memberikan perlindungan di setiap tahap kehidupan. Hal ini ditunjukkan dengan merealisasikan pembayaran klaim meninggal dunia salah satu tertanggung IFG Life di Jambi kepada ahli waris yang sesuai dengan **uang pertanggungan** beserta hasil investasinya senilai Rp1.009.584.740.

Direktur Bisnis Individu IFG Life Fabiola Noralita menyebutkan bahwa pembayaran klaim ini merupakan salah satu wujud pemenuhan kewajiban bagi para nasabah. "Sebagai perusahaan asuransi jiwa, kami memegang teguh janji dan komitmen untuk memberikan manfaat asuransi kepada nasabah. Kali ini, kami memberikan manfaat asuransi untuk ahli waris tertanggung atas nama Edson Tampubolon sebesar total Rp1.009.584.740 dari tiga polis miliknya," ujar Fabiola.

Judul	Manulife Indonesia Mengadakan 'Manulife Volunteer Day' untuk Mendorong Pelestarian Lingkungan
Nama Media	seremonia.id
Newstrend	Equity Life dan Asuransi Dayin Mitra Rilis Produk Lifestyle Protection
Halaman/URL	https://seremonia.id/umum/manulife-indonesia-mengadakan-manulife-volunteer-day-untuk-mendorong-pelestarian-lingkungan/
Tanggal Berita	2024-12-10 01:52
Sentiment	Positive

Manulife Indonesia Mengadakan 'Manulife Volunteer Day' untuk Mendorong Pelestarian Lingkungan



Nabala

18 November 2023 121 Views



Manulife Indonesia telah mengadakan 'Manulife Volunteer Day' di Waduk Lebak Bulus, Jakarta Selatan, bekerja sama dengan Dinas Pertamanan dan Hutan Kota Provinsi DKI Jakarta pada Jumat (17/11/23). Acara ini diresmikan oleh Apriliani Siregar, Director and Chief Legal & Compliance Manulife Indonesia, Karjadi Prenoto, Director & Chief of Syariah Officer Manulife Indonesia, Munjirin, S.Sos, M.Si, selaku Walikota Jakarta Selatan, serta beberapa perwakilan dari Pemerintah Provinsi DKI Jakarta. Lebih dari 100 karyawan dan tenaga pemasar Manulife turut serta dalam kegiatan penanaman pohon dan aksi pembersihan. Inisiatif ini merupakan bagian dari komitmen Manulife Indonesia dalam menjaga lingkungan serta berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat.

Seiring dengan perhatian terhadap kualitas udara, terutama dengan kategori "zona merah" yang ditunjukkan oleh parameter Air Quality Index (AQI) Amerika Serikat pada Juli 2023 di Jakarta, Manulife Indonesia mengambil tindakan proaktif. Program Manulife Volunteer Day menargetkan penanaman pohon secara strategis di daerah padat penduduk di Jakarta sebagai respons terhadap kondisi lingkungan yang semakin mengkhawatirkan.

Kehadiran area hijau seperti Waduk Lebak Bulus yang memiliki luas mencapai 4,4 hektar memiliki peran penting dalam meningkatkan kualitas udara dengan menyimpan karbon dan menyediakan suplai oksigen. Melalui kegiatan Manulife Volunteer Day, Manulife Indonesia berupaya memberikan dampak besar dalam pelestarian lingkungan dan ketahanan masyarakat, sejalan dengan Manulife Impact Agenda yang bertujuan mempercepat masa depan yang berkelanjutan. Kegiatan ini juga mewakili nilai inklusivitas sebagai bagian dari prinsip DEI (Diversity, Equity, and Inclusivity) dengan melibatkan karyawan dari beragam divisi dan latar belakang untuk bersama-sama berkontribusi dalam aktivitas yang bermanfaat bagi masa depan.

Judul IFG Life Serahkan Klaim Pertanggunganaan 1 Miliar

Nama Media Rakyat Merdeka

Newstrend Catatan Kinerja IFG Life

Halaman/URL Pg7

Tanggal Berita 2024-12-10 04:26

Sentiment Positive

Tunaikan Kewajiban Ke Nasabah IFG Life Serahkan Klaim Pertanggunganaan 1 Miliar

PT Asuransi Jiwa IFG Life dengan holding BUMN (Badan Usaha Milik Negara) asuransi, penjaminan dan investasi Indonesia Financial Group (IFG) memfasilitasi pembayaran klaim meninggal dunia ke salah satu tertanggung IFG Life di Jambi kepada ahli waris berupa uang pertanggunganaan dan hasil investasinya.

Dokter Hicus individu IFG Life Fabiola Marilia mengatakan, hal ini merupakan komitmen perusahaan dalam memberikan perlindungan. Pertanggunganaan ini merupakan salah satu wujud pemenuhan kewajiban bagi para nasabah.

"Sebagai perusahaan asuransi jiwa, kami memegang teguh janji dan komitmen untuk memberikan manfaat asuransi kepada nasabah. Kali ini, kami memberikan manfaat asuransi untuk ahli waris tertanggung atas nama Edison Tampabeken sebesar total Rp 1.009.584.740,00 dan tiga juta miliknya," ujar Fabiola melalui siaran pers, Senin (9/12/2024).

Di sisi lain, klaim asuransi sebesar Rp 1.009.584.740,00 ini merupakan akumulasi dari tiga polis IFG Life Prime Promote yang dimiliki oleh nasabah Edison Tampabeken.

"Nilai uang pertanggunganaannya Rp 984.000.000,00 dan nilai investasi total Rp 25.584.740,00," jelasnya.

Pihaknya terus mengupayakan, bertanggung jawab dalam memenuhi setiap kewajiban atasannya.

berbagai manfaat asuransi yang dijamin dapat memberikan manfaat yang besar untuk keluarga yang ditinggalkan.

"Agar rencana masa depan yang sudah disusun, tetap dapat berjalan sesuai harapan," katanya.

Di kesempatan yang sama, perwakilan keluarga tertanggung diwakili Edison Tampabeken. Megaria kini menyenangi keputusannya dalam proses pengajuan klaim di IFG Life.

"Sangat terbantu klaim, kami merasa sangat lengkap berkat. Pegawai IFG Life sangat responsif dan menyelesaikan pengajuannya dalam waktu sekitar 15 menit saja," puji Megaria.

Megaria mengaku, klaim asuransi ini sangat besar manfaatnya bagi keluarga. Menurut dia, Edison Tampabeken meninggalkan dua anak, salah satunya berkebutuhan khusus.

"Klaim ini akan kami gunakan juga untuk memenuhkan kebutuhan kedua anaknya, termasuk pendidikan mereka di masa yang akan datang," jelasnya.

Megaria pun menyatakan harapannya, agar masyarakat dapat lebih serta-merta mengakses asuransi agar perencanaan keuangan dapat terjaga.

"Untuk memenuhkan kebutuhan, itu satu-satunya masalah asuransi penting sekali. Kami sudah merencanakan semuanya, bisa sekali untuk anak saya," tandasnya. ■



IFG LIFE SERAHKAN MANFAAT ASURANSI: PT Asuransi Jiwa IFG Life, menyerahkan pembayaran klaim meninggal dunia kepada ahli waris nasabah berupa uang pertanggunganaan dan hasil investasinya senilai Rp1.009.584.740,00, di Jambi, Minggu (8/12/2024). Penyerahan manfaat asuransi ini dilakukan Direktur Bisnis individu IFG Life Fabiola Marilia (kiri) kepada Megaria Smit (kanan) perwakilan keluarga tertanggung atasannya Edison Tampabeken.

Judul Iklan - PENGUMUMAN PT ASURANSI JIWA BAKRIE
 Nama Media Koran Jakarta
 Newstrend Iklan Asuransi Jiwa Bakrie
 Halaman/URL Pg6
 Tanggal Berita 2024-12-10 04:55
 Sentiment Positive

PT ASURANSI JIWA BAKRIE (Dalam Likuidasi) NERACA SEMENTARA LIKUIDASI Per 13 Januari 2023						
Jenis Akun	SAK	Nilai Likuidasi			Penjelasan	
		Dana Asuransi	Dana Perusahaan	PAYDI	Bermasalah	Tidak Bermasalah
A S E T						
ASET INVESTASI						
Deposito	26.356.845.859	26.356.845.859	-	-	-	26.356.845.859
Saham	23.430.000.000	-	23.430.000.000	-	-	23.430.000.000
Jumlah Aset Investasi	49.786.845.859	26.356.845.859	23.430.000.000	-	-	49.786.845.859
ASET NON INVESTASI						
Bank	2.737.647.839	-	2.737.647.839	-	-	2.737.647.839
Jumlah Aset Non Investasi	2.737.647.839	-	2.737.647.839	-	-	2.737.647.839
JUMLAH ASET	52.524.493.698	26.356.845.859	26.167.647.839	-	-	52.524.493.698
LIABILITAS						
Estimasi Biaya Likuidasi	5.916.000.000	-	5.916.000.000	-	-	5.916.000.000
Kewajiban kepada Pemegang Polis	79.345.915.514	79.345.915.514	-	-	31.929.705.420	47.416.210.094
Jumlah	85.261.915.514	79.345.915.514	5.916.000.000	-	31.929.705.420	53.332.210.094
Hutang Lain-lain	950.000.000	-	950.000.000	-	-	950.000.000
Liabilitas kepada Korjawan	3.517.267.281	-	3.517.267.281	-	-	3.517.267.281
Biaya Masih Harus Dibayar	-	-	-	-	-	-
Pinjaman Subordinasi	395.499.518.732	-	395.499.518.732	-	-	395.499.518.732
Jumlah	399.966.786.013	-	399.966.786.013	-	-	399.966.786.013
JUMLAH LIABILITAS	485.228.701.527	79.345.915.514	485.882.786.013	-	31.929.705.420	453.298.996.107
ESTIMASI SELISIH KURANG	(432.704.207.829)	(52.989.069.655)	(379.715.138.174)	-	(31.929.705.420)	(400.774.562.409)
Demikian disampaikan agar menjadi maklum. Kami ucapkan terima kasih.						
Ketua Tim Likuidasi	Tim Likuidasi PT Asuransi Jiwa Bakrie (DL)				Pemegang Saham	

Judul Equity Life Indonesia dan Asuransi Dayin Mitra Berkolaborasi Hadirkan "Lifestyle Protection" untuk Pengalaman Belanja yang lebih Happy

Nama Media bontangku.com

Newstrend Equity Life dan Asuransi Dayin Mitra Rilis Produk Lifestyle Protection

Halaman/URL <https://www.bontangku.com/nasional/1885405186/equity-life-indonesia-dan-asuransi-dayin-mitra-berkolaborasi-hadirkan-lifestyle-protection-untuk-pengalaman-belanja-yang-lebih-happy>

Tanggal Berita 2024-12-10 04:57

Sentiment Positive

Equity Life Indonesia dan Asuransi Dayin Mitra Berkolaborasi Hadirkan "Lifestyle Protection" untuk Pengalaman Belanja yang lebih Happy

Lola Sakabila • Selasa, 10 Desember 2024 | 04:57 WIB



PT Equity Life Indonesia (Equity Life Indonesia) dan PT Asuransi Dayin Mitra (Dayin Mitra) berkolaborasi untuk memberikan pengalaman berbelanja yang lebih aman, nyaman, dan menyenangkan bagi pelanggan PT Panen Lestari Indonesia (SOGO) dengan menghadirkan Lifestyle Protection. Melalui kolaborasi ini, pelanggan SOGO kini dapat menikmati pengalaman berbelanja yang tidak hanya nyaman dan menyenangkan, namun juga aman dengan tambahan proteksi atas barang yang dibeli maupun perlindungan bagi diri sendiri.

Jakarta, 3 Desember 2024 - PT Equity Life Indonesia (Equity Life Indonesia) dan PT Asuransi Dayin Mitra (Dayin Mitra) berkolaborasi untuk memberikan pengalaman berbelanja yang lebih aman, nyaman, dan menyenangkan bagi pelanggan PT Panen Lestari Indonesia (SOGO) dengan menghadirkan Lifestyle Protection. Melalui kolaborasi ini, pelanggan SOGO kini dapat menikmati pengalaman berbelanja yang tidak hanya nyaman dan menyenangkan, namun juga aman dengan tambahan proteksi atas barang yang dibeli maupun perlindungan bagi diri sendiri.

Judul	Equity Life Indonesia dan Asuransi Dayin Mitra Berkolaborasi Hadirkan "Lifestyle Protection" untuk Pengalaman Belanja yang lebih Happy dengan Ekstra Proteksi di SOGO Department Store
Nama Media	hasanah.id
Newstrend	Equity Life dan Asuransi Dayin Mitra Rilis Produk Lifestyle Protection
Halaman/URL	https://hasanah.id/equity-life-indonesia-dan-asuransi-dayin-mitra-berkolaborasi-hadirkan-lifestyle-protection-untuk-pengalaman-belanja-yang-lebih-happy-dengan-ekstra-proteksi-di-sogo-department-store
Tanggal Berita	2024-12-10 05:12
Sentiment	Positive



Jakarta, 3 Desember 2024 – PT Equity Life Indonesia (Equity Life Indonesia) dan PT Asuransi Dayin Mitra (Dayin Mitra) berkolaborasi untuk memberikan pengalaman berbelanja yang lebih aman, nyaman, dan menyenangkan bagi pelanggan PT Panen Lestari Indonesia (SOGO) dengan menghadirkan Lifestyle Protection. Melalui kolaborasi ini, pelanggan SOGO kini dapat menikmati pengalaman berbelanja yang tidak hanya nyaman dan menyenangkan, namun juga aman dengan tambahan proteksi atas barang yang dibeli maupun perlindungan bagi diri sendiri.

Lifestyle Protection menawarkan cakupan asuransi yang luas dan fleksibel untuk produk yang dibeli di seluruh gerai SOGO yang tersebar di Indonesia, yaitu proteksi finansial dari risiko yang mungkin terjadi kepada diri akibat kecelakaan dan juga proteksi atas kerusakan atau kehilangan barang. Dengan premi yang terjangkau, Lifestyle Protection menjadi lebih inklusif dan dapat diakses oleh lebih banyak masyarakat Indonesia. Pelanggan SOGO hanya perlu menambahkan perlindungan ini saat melakukan pembayaran di kasir SOGO Department Store dengan scan QR Code yang tersedia.

Judul Equity Life Indonesia dan Asuransi Dayin Mitra Berkolaborasi Hadirkan "Lifestyle Protection" untuk Pengalaman Belanja yang lebih Happy dengan Ekstra Proteksi di SOGO Department Store

Nama Media ekpos.com

Newstrend Equity Life dan Asuransi Dayin Mitra Rilis Produk Lifestyle Protection

Halaman/URL <https://ekpos.com/2024/12/09/equity-life-indonesia-dan-asuransi-dayin-mitra-berkolaborasi-hadirkan-lifestyle-protection-untuk-pengalaman-belanja-yang-lebih-happy-dengan-ekstra-proteksi-di-sogo-department-store/>

Tanggal Berita 2024-12-10 05:12

Sentiment Positive



Jakarta, 3 Desember 2024 – PT Equity Life Indonesia (Equity Life Indonesia) dan PT Asuransi Dayin Mitra (Dayin Mitra) berkolaborasi untuk memberikan pengalaman berbelanja yang lebih aman, nyaman, dan menyenangkan bagi pelanggan PT Panen Lestari Indonesia (SOGO) dengan menghadirkan Lifestyle Protection. Melalui kolaborasi ini, pelanggan SOGO kini dapat menikmati pengalaman berbelanja yang tidak hanya nyaman dan menyenangkan, namun juga aman dengan tambahan proteksi atas barang yang dibeli maupun perlindungan bagi diri sendiri.

Lifestyle Protection menawarkan cakupan asuransi yang luas dan fleksibel untuk produk yang dibeli di seluruh gerai SOGO yang tersebar di Indonesia, yaitu proteksi finansial dari risiko yang mungkin terjadi kepada diri akibat kecelakaan dan juga proteksi atas kerusakan atau kehilangan barang. Dengan premi yang terjangkau, Lifestyle Protection menjadi lebih inklusif dan dapat diakses oleh lebih banyak masyarakat Indonesia. Pelanggan SOGO hanya perlu menambahkan perlindungan ini saat melakukan pembayaran di kasir SOGO Department Store dengan scan QR Code yang tersedia.

Judul Equity Life Indonesia dan Asuransi Dayin Mitra Berkolaborasi Hadirkan "Lifestyle Protection"

Nama Media pontianakinfo.disway.id

Newstrend Equity Life dan Asuransi Dayin Mitra Rilis Produk Lifestyle Protection

Halaman/URL <https://pontianakinfo.disway.id/read/9773/equity-life-indonesia-dan-asuransi-dayin-mitra-berkolaborasi-hadirkan-lifestyle-protection>

Tanggal Berita 2024-12-10 05:14

Sentiment Positive



Jakarta, 3 Desember 2024 - PT Equity Life Indonesia (Equity Life Indonesia) dan PT Asuransi Dayin Mitra (Dayin Mitra) berkolaborasi untuk memberikan pengalaman berbelanja yang lebih aman, nyaman, dan menyenangkan bagi pelanggan PT Panen Lestari Indonesia (SOGO) dengan menghadirkan Lifestyle Protection. Melalui kolaborasi ini, pelanggan SOGO kini dapat menikmati pengalaman berbelanja yang tidak hanya nyaman dan menyenangkan, namun juga aman dengan tambahan proteksi atas barang yang dibeli maupun perlindungan bagi diri sendiri.

Lifestyle Protection menawarkan cakupan asuransi yang luas dan fleksibel untuk produk yang dibeli di seluruh gerai SOGO yang tersebar di Indonesia, yaitu proteksi finansial dari risiko yang mungkin terjadi kepada diri akibat kecelakaan dan juga proteksi atas kerusakan atau kehilangan barang. Dengan premi yang terjangkau, Lifestyle Protection menjadi lebih inklusif dan dapat diakses oleh lebih banyak masyarakat Indonesia. Pelanggan SOGO hanya perlu menambahkan perlindungan ini saat melakukan pembayaran di kasir SOGO Department Store dengan scan QR Code yang tersedia.

Judul Sun Life Indonesia Luncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD untuk Rencana Studi Luar Negeri
Nama Media akurat.co
Newstrend Sun Life dan CIMB Niaga Rilis Produk X-Tra Proteksi Cermat USD
Halaman/URL <https://www.akurat.co/keuangan/1305402350/sun-life-indonesia-luncurkan-x-tra-proteksi-cermat-usd-untuk-rencana-studi-luar-negeri>
Tanggal Berita 2024-12-10 06:09
Sentiment Positive

Sun Life Indonesia Luncurkan X-Tra Proteksi Cermat USD untuk Rencana Studi Luar Negeri

Wahy Supriyatin - Bisnis, 8 Desember 2024 | 10:20 WIB



Akurat.com/Sun Life

AKURAT.CO PT Sun Life Financial Indonesia ([Sun Life Indonesia](#)) bekerja sama dengan PT Bank [CIMB Niaga](#) Tbk (CIMB Niaga) melalui kemitraan bancassurance, meluncurkan produk unggulan terbaru, X-Tra Proteksi Cermat USD.

Produk ini dirancang secara eksklusif untuk nasabah CIMB Niaga, menawarkan perlindungan jiwa dwiguna dengan manfaat lengkap, seperti pengembalian premi dan perlindungan maksimal selama 10 tahun.

Produk ini menjadi solusi perencanaan keuangan jangka panjang, terutama untuk pendidikan anak di luar negeri.

Seiring meningkatnya kesadaran akan pentingnya pendidikan global, jumlah pelajar Indonesia yang memilih studi di luar negeri terus bertumbuh.

Berdasarkan data dari UNESCO Institute for Statistics, sejak 2014, angka tersebut telah meningkat hingga 21 persen.

Alasan utama tren ini mencakup kesempatan untuk mendapatkan program pendidikan lebih variatif, pengalaman hidup di luar negeri, dan perluasan jaringan sosial.

Judul Iklan - PENGUMUMAN LELANG IFG Life
 Nama Media Ekonomi Neraca
 Newstrend Lelang IFG Life
 Halaman/URL Pg10
 Tanggal Berita 2024-12-10 06:35
 Sentiment Negative

PENGUMUMAN LELANG

PT Asuransi Jiwa IFG dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jakarta IV akan melakukan Lelang dengan objek lelang sebagai berikut :

No.	OBJEK LELANG	NILAI LIMIT (Rp)	NILAI JAMINAN (Rp)
1.	Sebidang tanah seluas 140 m ² dengan bangunan di atasnya sesuai dengan SHGB No. 1784/Grogol Selatan, terdaftar atas nama Perseroan Terbatas : "PT Asuransi Jiwa IFG" berkedudukan di Jakarta Selatan, yang terletak di Jl. Cipulir Permal Blok Y No. 27, Kelurahan Grogol Selatan, Kecamatan Kebayoran Lama, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta.	2.394.920.000	239.492.000
2.	Sebidang tanah seluas 164 m ² dengan bangunan di atasnya sesuai dengan SHGB No. 1155/Duren Tiga, terdaftar atas nama Perseroan Terbatas : "PT Asuransi Jiwa IFG" berkedudukan di Jakarta Selatan, yang terletak di Jl. Sempang Tiga Kalibata No. 4, Kelurahan Duren Tiga, Kecamatan Pancoran, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta.	4.319.370.000	413.937.000

Pelaksanaan Lelang:
 Hari/Tanggal : Rabu/ 18 Desember 2024
 Waktu Penawaran : Sejak teryang pada aplikasi lelang s.d batas akhir penawaran
 Batas Akhir Penawaran Lelang : 18 Desember 2024, Pukul 09.00 WIB (waktu server)
 Alamat Domain : <https://portal.lelang.go.id> dan/atau <https://lelang.go.id>
 Penetapan Pemegang : Setelah Batas Akhir Penawaran
 Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jakarta IV, Jl. Prajurit KKO Usman Harun No. 10, Jakarta

Syarat Umum Lelang:

- Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik **e-Auction Close Bidding** yang diakses pada alamat domain <https://portal.lelang.go.id> dan/atau <https://lelang.go.id>
- Peserta lelang diwajibkan menyertakan uang jaminan penawaran lelang yang disetorkan ke nomor **Virtual Account (VA)** masing masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain diatas kepada masing masing peserta lelang. Nominal jaminan yang disetorkan ke Rekening VA harus sama dengan nominal jaminan yang disyaratkan dan disetor secara sekaligus. Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL Jakarta IV sebelum lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang. Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
- Peserta Lelang adalah : Perseorangan yang memiliki : Tanda Pengenal (KTP) dan Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) atau Badan Hukum yang memiliki : Akta Pendirian dan perubahannya (jika ada), Tanda Pengenal (KTP) sesuai nama yang tertera dalam akte Perusahaan dan Kuasanya (apabila dikuasakan).
- Peserta lelang yang ditunjuk sebagai pemenang lelang wajib melunasi harga lelang serta biaya lelang pembeli sebesar 1,5 % (satu setengah persen) dari harga lelang selambat-lambatnya 5 (lima) hari kerja terhitung sejak dinyatakan sebagai pemenang lelang dan jika tidak melunasinya maka pembeli akan dinyatakan Wargastasi dan Uang Jaminan penawaran lelang disetorkan ke Kas Negara 50 % (lima puluh persen) dan kepada Penjual 50 % (lima puluh persen).
- Peserta lelang yang ditunjuk sebagai pemenang akan dikenakan beban pajak PPN sesuai peraturan yang berlaku.
- Objek yang akan dilelang sesuai dengan kondisi apa adanya (as is) dengan segala cacat/risiko/kekurangan fisik dan non fisik, maupun konsekuensi biaya tertunggak atas obyek lelang tersebut (pajak PBB, IPL, tertunggak dan biaya atau beban pajak lainnya).
- Peserta lelang diwajibkan untuk mengetahui/memeriksa objek yang akan dilelang dengan baik dan teliti dan apabila karena suatu hal terjadi penundaan/pembatalan pelaksanaan lelang, maka pihak-pihak yang berkepentingan/peserta/peserta tidak diperkenankan melakukan tuntutan apapun kepada Pejabat Lelang/KPKNL Jakarta IV maupun PT Asuransi Jiwa IFG. Kunjungan ke objek lelang dapat dilakukan mulai pengumuman ini dipaparkan sampai H-1 sebelum pelaksanaan lelang.
- Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi IFG Life, Graha CIMB Niaga Lt 5-6, Jalan Jend Sudirman Kav 58, Jakarta Selatan 12910 dan informasi terkait teknis lelang dapat ditanyakan kepada KPKNL Jakarta IV, Jl. Prajurit KKO Usman Harun No. 10, Jakarta.

Syarat Khusus Tambahan:

- Pemegang Lelang dikenakan PPN sesuai ketentuan yang berlaku dan mekanisme pembayaran yang ada di PT Asuransi Jiwa IFG.
- Penyerahan asli dokumen kepemilikan dilakukan setelah peserta melakukan pelunasan lelang dengan membawa kuitansi dari KPKNL Jakarta IV dan bukti pelunasan PPN (lokasi penyerahan ditentukan kemudian).

Jakarta, 10 Desember 2024

Divisi Special Asset Management

IFG Life

KPKNL Jakarta IV